



令和5年9月1日(金)
袖ヶ浦市立中川幼稚園
発行責任者 鴫田 道雄
編集責任者 齋藤 瑞穂

暑い夏を過ごし、元気な子どもたちが、登園してきました。

9月を迎えましたが、しばらくは残暑で汗ばむ日が続きそうです。園では、熱中症対策をしっかり行いながら楽しい園生活が送れるように努めていきます。

秋には、運動会やハロウィンなど楽しい行事がたくさんあります。また園庭にはバッタやとんぼが飛び交い生き物との触れ合いも楽しくなります。子どもたちにとって、行事や生活面で成長するきっかけが多い時期なりますので、保護者の方にはご協力いただくこともありますが、どうぞよろしく願いいたします。

災害について

9月1日は防災の日です。園では、地震や火事だけではなく11月には水害訓練を中川小学校と合同で実施予定です。万が一に備えて避難経路や避難の仕方を確認しています。

地震の時、自分の身を守るにはどうしたらいい？

- ① 姿勢を低く！
- ② 頭・体を守って！
- ③ 揺れが収まるまでじっとして！



※震度5強以上の地震が発生した場合は、保護者引き渡しとなります。(バスは出発しません。)

9月の行事について

9月23日(土)に予定していた運動会は10月28日に変更となります(別紙参照)

9月4日(月) 年少保護者作業日(9時45分集合です。ご協力お願いします。)

9月8日(金) 午前保育(職員研修のため)

9月22日(金) 平常保育

9月25日(月) 平常保育



熱中症対策について

今夏の猛暑における熱中症発生の危険性を踏まえ以下の取り組みをします。

- ① 令和3年に千葉県教育委員会が策定した「学校における熱中症対策ガイドラインに沿った取り組み」をします。
- ② 園庭で暑さ指数(WBGT)の測定(30分毎)、記録および職員への伝達をします。
- ③ 暑さ指数30℃以上の場合は戶外活動を中止し室内で過ごします。暑さ指数28℃以上の場合は10分~15分おきに休憩と水分補給を行います。

※県ガイドラインでは暑さ指数31℃以上で運動は原則中止としていますが、中川幼稚園では低年齢の園児が安全に過ごすため、暑さ指数30℃以上で戶外活動を中止とします。

園でも園児の健康観察、こまめな休憩水分補給を行っていきます。まだまだ暑い日々が予想されますので家庭でも体調管理、早寝を心掛け朝食をしっかり食べて登園させてください。お子さんの様子が普段と違う場合は、園から電話連絡をしますので、よろしく願いいたします。